

Les résultats préliminaires des élections au Costa Rica sont rendus publics



San José, (RHC).- Le président du Tribunal Suprême des Élections au Costa Rica, Antonio Sobrado, a donné les résultats préliminaires des élections générales de ce dimanche.

Antonio Sobrado a déclaré qu'après avoir dépouillé les bulletins des 618 premiers centres de réception, Yohnny Araya, du Parti Libération Nationale, au gouvernement, allait en tête avec 36,24% des voix.

Le candidat du Parti Acción Ciudadana, Luis Guillermo Solís, va second avec 21,8%. Celui du Front Large José María Villalta, arrive 3è avec 17,37 %.

Il reste encore à comptabiliser les voix de presque 6 000 centres récepteurs de bulletins.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13350-les-resultats-preliminaires-des-elections-au-costa-rica-sont-rendus-publics>



Radio Habana Cuba